

+++ Verabschiedung +++

Geschrieben von: ik

Montag, den 26. Dezember 2016 um 12:02 Uhr



Am 20.12.2016 wurde Klaus-Dietmar Mende im Kreise seiner Kolleginnen und Kollegen, dem Abteilungsleiter Herr Dr. Pulz und dem Teamleiter ELZ, Steffen Kujas, in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Am 23.12.2016 versieht Klaus-Dietmar Mende seinen letzten Dienst in der Leitstelle. 32 Jahre lang arbeitete er unermüdlich im Dienst für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Halle (Saale). 1984 begann sein Werdegang im abwehrenden Brandschutz. 1991 entschied sich Klaus-Dietmar Mende die Reihen des Einsatzleitentrums als Disponent zu verstärken. Dieser Aufgabe ist er bis zum heutigen Tage treu geblieben. Klaus-Dietmar Mende war mit Leib und Seele Disponent, immer mit dem Ziel im Auge, den Bürgerinnen und Bürgern bestmöglich zu helfen. Er wird im Einsatzleitzentrum aufgrund seines großen Erfahrungsschatzes fehlen. Wir danken Klaus-Dietmar Mende für die jahrelange positive Zusammenarbeit, wünschen alles Gute und viel, viel Gesundheit für den nächsten Lebensabschnitt. Alle Mitarbeiter freuen sich auf zukünftige Besuche des Ruheständlers Klaus-Dietmar Mende.

{gallery}galerie16/16.12.26.ram{/gallery}